

In gewissem Maße auch ein Abschied von der Stätte der Kindheit

„Freiburg Gospel Choir“ feiert eine Gospelmesse / Anschließend ist ein Konzert vorgesehen / Vorsitzende Ute Nierholz stammt aus Wellendingen

BONNDORF-WELLENDINGEN (mhw). Ein außergewöhnlicher Gottesdienst wird in Wellendingen gefeiert. Der „Freiburg Gospel Choir“ unter Leitung von Carsten Schulz wird gemeinsam mit Pfarrer Fabian Schneider eine Gospelmesse zelebrieren. Anschließend werden die Gospelsänger noch ein etwa 45-minütiges Konzert geben. Mit Malcolm Green, der den Chor begleitet, erwartet die Gottesdienstbesucher eine herausragende Stimme des Gospel und Jazz. Der Sänger und Musiker wirkt hauptberuflich in St. Gallen.

Malcolm Green und Carsten Schulz hatten bereits die Trauerfeier für Heinz Nierholz im Februar dieses Jahres musikalisch umrahmt. Dass der Freiburger



Pfarrer Fabian Schneider und Ute Nierholz, Vorsitzende des Freiburg Gospel Choir, freuen sich auf eine gemeinsame Gospelmesse mit anschließendem Konzert am 29. September in der Wellendinger Kirche.

FOTO: WEISHAAR

Chor nun ausgerechnet in der Nikolauskirche gastiert, hat einen ganz persönlichen Grund. Ute Nierholz, die in Wellendingen aufgewachsen und in Bonndorf zur Schule gegangen ist, singt seit 15 Jahren im „Freiburg Gospel Choir“ mit. Sie ist sogar dessen Vorsitzende. 1997 war die Wellendingerin nach Freiburg gezogen. Wenige Jahre später stieß sie – hauptsächlich auf Drängen ihrer im Jahr 2003 verstorbenen Mutter – zu dem Chor, in dem sie seit dem ersten Moment an mit großer Begeisterung dabei ist. Solange die Eltern lebten, riss der Kontakt in ihren Heimatort nicht ab. Nachdem jedoch auch ihr Vater verstorben ist, beschlossen Ute Nierholz und ihre beiden Schwestern, das Elternhaus zu verkaufen. Gottes-

dienst und Konzert sind also eine Form des Abschieds von der Stätte ihrer Kindheit, gleichzeitig auch ein Dank an die einstigen Mitbürgerinnen und Mitbürger. Die 43-Jährige möchte diese Form des Abschieds gleichwohl in frohen Liedern aus dem Glauben heraus begehen. Etwa zwei Dutzend Sängerinnen und Sänger werden in und nach dem Gottesdienst mit einer bekannten Auswahl von Gospels und Spirituals aufwarten.

Die Gospelmesse mit dem „Freiburg Gospel Choir“ findet am Samstag, 29. September, um 17.30 Uhr in der Nikolauskirche in Wellendingen statt. Auf den Gottesdienst folgt ein Konzert. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht.